



感謝の思いを込めて



【伝えたい思いを込めて】

があつてのことだそうですが、全員が初心者で入部してきたことを考えても、よくぞここまでと思わせてくれる演奏でした。これまで全面的に支えていただいたご家族の皆さん方には、なおさらのこと心に響く音色だったのではないかと思います。

なお、当日は小国高校吹奏楽部も応援に駆けつけてくれたので合同演奏もありましたし、本校三年生（11名）が司会進行等を快く手伝ってもらいました。たくさんの方がつながって作り得た演奏会は心地良い時間だったと思っています。本校吹奏楽部は町内の様々な方々から声をかけていただいております、これからも演奏を聴いていただける機会も多いはずですので、今後ともどうかご支援のほどお願い申し上げます。



世界を知る

9月25日(水)、カンボジアのクメール舞踊団の皆さんによる表敬訪問がありました。当日は一年生が民泊農業体験期間中だったため、二・三年生だけの歓迎会となりました。舞踊団の皆さんは16歳から19歳という年齢です。働きながらカンボジアの伝統舞踊を学び、披露するという生活を送っているとのことでした。

世界には様々な国や地域があり、それぞれに固有の伝統と文化があります。また生活環境や教育環境も日本とは大きく異なります。本校生徒にとっても同年代の人がそれぞれの環境の中で自分の夢を実現しようとたくましく生きる姿に接することができて貴重な時間となりました。仲介いただいた南小国観光協会の井上則臣様、橋本寿美代様、北里民夫様をはじめ会員の皆様方にはこの場を借りて感謝申し上げます。ありがとうございました。



【一緒に笑顔】

よろしく申し上げます

10月1日付けで清流寮の新舎監として切通征吾（きりどおし しょうご）先生が着任されました。9月30日まで小国中に勤めていらっしゃる、野球部顧問だったということで本校生徒はもちろん、保護者さんの中にもご存じの方がいらっしゃるのだと思います。学年部としては二年部に入っておりますが、全学年の数学や理科の授業にもサポートで入っております。どうぞよろしくお願いいたします。



【伝統の舞】

